

Lundi 27 mars 2023

LE CONSEIL DU COMMERCE DE FRANCE DÉPLORE LES ACTIONS VIOLENTES MENÉES DEPUIS PLUSIEURS SEMAINES, UN PEU PARTOUT EN FRANCE ET CRAINT À NOUVEAU QUE LES VITRINES SOIENT PRISES POUR CIBLE PAR LES MANIFESTANTS RADICAUX.

A Toulouse, Nantes, Paris ou Rennes, aucune ville quelle que soit sa taille ne semble épargnée ces dernières semaines par les actions violentes menées en marge des manifestations. Sans remettre en cause le droit légitime de faire grève, le CdCF ne peut accepter que les « casseurs » utilisent les vitrines des commerces comme défouloir. Si le droit de faire grève est inaliénable, le droit de travailler et de commercer est tout aussi légitime.

De nombreuses vitrines ont été cassées, des feux de poubelle ont abîmé les façades, les commerçants ont dû pour certains baisser leur rideau au passage des manifestations ; cette situation n'a que trop duré dans une période où les commerces ont déjà été suffisamment impactés ces dernières années par les grèves, les gilets jaunes et le covid.

Nous redoutons d'autant plus les manifestations de mardi que l'escalade de la violence génère un sentiment d'insécurité. Alors que les commerces sont soumis à des augmentations importantes de leurs charges en raison notamment du prix de l'énergie, du remboursement des PGE ou encore de la hausse des salaires, une baisse de chiffre d'affaires générée par l'insécurité ne saurait être tolérée. C'est leur outil de travail qui est menacé et le CdCF en appelle aux syndicats et au gouvernement pour que tout soit mis en œuvre pour protéger les commerces et leur salarié.

« S'attaquer aux vitrines de nos commerces, c'est s'attaquer à la vitrine France et elle mérite bien mieux que graffitis, poubelles et débris de verre ! » ajoute Yves AUDO, président du CdCF

[Le Conseil du Commerce de France](#) est une association qui regroupe une trentaine de fédérations professionnelles. Il représente le commerce dans toute sa diversité et rassemble aussi bien les commerces indépendants ou franchisés, que le commerce associé ou la grande distribution intégrée, de tous secteurs : équipement de la personne, équipement de la maison, alimentation... Il est l'expression de toutes les formes de distribution : commerces de proximité, centres commerciaux, e-commerce... Il représente 70% des emplois d'un secteur dans lequel travaillent 3,7 millions de personnes.

Le CdCF est présidé depuis le 9 juin 2022 par Yves Audo.

Contact presse
Corinne CHAUTEMPS
06 21 01 69 97